

## MONTRE CHRONOMETRE



**S001**

**référence : 024001**

## MONTRE CHRONOMETRE

Rétroéclairage électroluminescent



### CARACTERISTIQUES :

- 4 Boutons de commande.
- Temps/Date//Auto-Jour de la semaine/format d'heure 12-24H.
- Alarme, rappel d'alarme et fonction d'alarme horaire.
- Le chronomètre, la plage d'affichage du chronomètre est de 23'59'59".
- Rétroéclairage électroluminescent.
- Pile Lithium 3V CR2025
- Poids : 63 g



[www.digisport-instruments.fr](http://www.digisport-instruments.fr)  
[www.sportifrance.com](http://www.sportifrance.com)

## MODE D'EMPLOI MONTRE CHRONOMETRE



### CARACTERISTIQUES

- 4 Boutons de commande.
- Temps/Date//Auto-Jours de la semaine / format d'heures 12-24.
- Alarme, rappel d'alarme et fonction d'alarme horaire.
- Le chronomètre, la plage d'affichage du chronomètre est de 23'59'59".
- Rétroéclairage électroluminescent.

### MANUEL D'UTILISATION

- Appuyez sur la touche MODE pour passer d'un mode à l'autre ;
- Mode Indication de l'heure → Mode Chronomètre → Mode Alarme → Mode de réglage de l'heure → Mode Indication de l'heure

#### 1. Appuyez sur la touche LIGHT pour éclairer l'affichage numérique

#### 2. Mode Indication de l'heure

- Appuyez sur la touche MODE pour accéder au mode Indication de l'heure. (Avec les secondes qui clignotent).

#### Réglage de l'heure/date

- Appuyez sur la touche RESET pour déplacer le clignotement dans l'ordre indiqué ci-dessous pour sélectionner d'autres paramètres :

Secondes → Heure \* → Minute → Mois → Jour → Semaine → Secondes

\*Dans le réglage de l'heure, "A", "P" ou "H" est affiché dessus, représente "AM", "PM" ou "24H".

- Appuyez sur la touche STOP pour augmenter l'élément de réglage de 1, maintenez la touche STOP enfoncée pour augmenter plus rapidement.
- Pendant le réglage de "SECONDS", appuyez sur la touche STOP, dans la plage de 00 à 29, les secondes sont réinitialisées à 00 sans changer les minutes ; dans la plage de 30 à 59 causes, les minutes sont augmentées de 1.
- Appuyez sur la touche RESET pour revenir au mode Heure lorsque vous terminez le réglage.
- La montre reviendra au mode Heure après 3 minutes et conservera le réglage actuel.

#### 3. Chronomètre

- En mode Chronomètre, appuyez sur la touche STOP pour démarrer le chronomètre, appuyez à nouveau sur la touche STOP pour arrêter, appuyez sur la touche RESET pour effacer le chronomètre lorsque le chronomètre s'arrête.
- En mode chronomètre, appuyez sur la touche STOP pour démarrer le chronomètre, appuyez sur la touche RESET pour entrer en mode du temps intermédiaire, démarrez la deuxième séquence, appuyez à nouveau sur la touche RESET pour redémarrer, appuyez sur la touche STOP pour afficher le premier temps, appuyez sur La touche STOP à nouveau pour afficher le deuxième temps, appuyez sur la touche RESET pour effacer l'enregistrement.

#### 4. Mode Alarme

- En mode Alarme, appuyez sur la touche STOP pour changer de mode d'alarme « ALM (alarme) », « SIG (fonction d'alarme horaire) », « ALM+SIG » : Pas d'alarme → ALM → SIG → ALM+SIG → pas d'alarme
- Pas d'alarme** : rien ne s'affiche en haut de l'écran ;
- ALM activée : « 🕒 » s'affiche en haut de l'écran dans tous les modes ;
- SIG activée : « 🕒 » s'affiche en haut de l'écran dans tous les modes ;
- ALM+SIG activée : « 🕒 🕒 » s'affiche en haut de l'écran dans tous les modes.
- Lorsque l'alarme est activée, l'écran affiche « ALM » et n'affiche pas « ALM » lorsqu'elle est éteint.
- En mode Alarme, appuyez sur la touche RESET, lorsque les chiffres des heures clignotent, appuyez à nouveau sur la touche RESET pour changer d'heures à minutes.
- Appuyez sur la touche STOP, pour augmenter de 1 l'élément de réglage, maintenez la touche STOP enfoncée pour augmenter plus rapidement.
- Lorsque l'alarme retentit, appuyez sur la touche STOP ou sur la touche RESET pour arrêter de sonner, et appuyez sur la touche MODE pour activer/désactiver la fonction de répétition. Lorsque la fonction répétition est activée, elle sonnera cinq minutes plus tard et s'arrêtera automatiquement après avoir retenti pendant 20 secondes.
- Lorsque l'alarme horaire est activée, l'écran affiche "SIG" et n'affiche pas "SIG" lorsqu'il est éteint. L'alarme retentit une fois toutes les heures lorsqu'il est activé, l'alarme ne retentit pas toutes les heures lorsqu'il est désactivé
- Appuyez sur la touche MODE pour quitter le mode de réglage.

**LA PILE N'EST PAS COUVERTE PAR LA GARANTIE.**

**Pour le bon fonctionnement du produit, utilisez une pile de qualité.**



[www.digisport-instruments.fr](http://www.digisport-instruments.fr)  
[www.sportifrance.com](http://www.sportifrance.com)

## MOVEMENT USER'S GUIDE STOPWATCH WATCH



### A. FUNCTION INTRODUCTION

- 4 Operating Button.
- Time/Date/Auto Weeks/12-24 Hour format.
- Alarm, Hourly alarm and Snooze alarm function.
- The Stopwatch, the display range of the stopwatch is 23'59'99".
- Backlight.

### B. USER'S GUIDE

Press MODE key to change from mode to mode:

Time Mode → Stopwatch Mode → Alarm Mode → Time setting Mode → Time Mode

#### 1. Press LIGHT key to illuminate the digital display.

#### 2. Time Mode

- Press MODE key to Time setting mode (with the Sec. flashing).

##### To set the time and date

- Press RESET key to move the flashing in the sequence shown below to select other settings:

Seconds → Hour\* → Minute → Month → Day → Week → Seconds

\*In the Hour setting, "A", "P" or "H" is shown above, represents "AM", "PM", or "24H" displayed of the Hour.

- Press ST/STP key, to increase the setting item by 1, hold down ST/STP key to increase faster.
- While setting "SECONDS", press ST/STP key, in the range of 00 to 29, the seconds are reset to 00 without changing the minutes; in the range of 30 to 59 the minutes are increased by 1.
- Press SET key back to Time Mode when setting finish.
- The watch will go back to the Time Mode after 3 minutes and keeps the current setting.

#### 3. Stopwatch

- In the Stopwatch mode, press ST/STP key to start the stopwatch, press ST/STP key again to stop, press RESET key to clear the stopwatch when the stopwatch stops.
- In the Stopwatch mode, press ST/STP key to start the stopwatch, press RESET key enter to Split time mode, start midway measurement, press RESET key again to start the time, press ST/STP key to see the first time, press ST/STP key again to see the second time, and press RESET key to clear record.

#### 4. Alarm Mode

- In the Alarm Mode, press ST/STP key changes "ALM", "SIG (Hourly alarm function)", "ALM+SIG":  
no alarm → ALM → SIG → ALM+SIG → no alarm
- no alarm: nothing is displayed at the top of the screen; ALM ON: « ☀ » is displayed at the top of the screen in all modes;
- SIG ON: « ☀ » is displayed at the top of the screen in all modes;
- ALM+SIG ON: « ☀☀ » is displayed at the top of the screen in all modes.
- While the ALM is turned on, the screen displays "ALM", and non-displays "ALM" when it is turned off.
- In the Alarm mode, press RESET key to get the hour digits flashing, press RESET key again to change from hours to minutes.
- Press ST/STP key, the setting item increases by 1, hold down ST/STP key to increase faster.
- At alarm sounding state, press ST/STP key or RESET key to stop sounding, and press MODE key to ON/OFF snooze function. When snooze function is ON, it will sound five minutes later, and stop automatically after sounding for 20 seconds.
- While the SIG (Hourly alarm) is turned on, the screen displays "SIG", and non-displays "SIG" when it is turned off. The alarm sounds one time at every hour beginning when the SIG is turned on, the alarm non-sounds at every hour beginning when the SIG is turned off.
- Press MODE key to exit the setting state.

**THE WARRANTY DOES NOT COVER THE BATTERY**

**Use a battery of quality.**